

PELITA

Polsek Cidaun Peduli Sesama, Salurkan Sembako di Kampung Pelabuhan Jayanti

Cianjur - CIANJUR.PELITA.WEB.ID

Jun 24, 2024 - 10:01



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-78, Polsek Cidaun Polres Cianjur menggelar kegiatan sosial berupa penyerahan bantuan sembako kepada warga di Kampung Pelabuhan Jayanti, Desa Cidamar, Kecamatan Cidaun, Kabupaten Cianjur. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari

Senin, 24 Juni 2024, dipimpin langsung oleh Kapolsek Cidaun, **IPTU YUDI HERYANADI, S. H.**

Penyerahan bantuan sembako ini merupakan wujud kepedulian Polri terhadap masyarakat, khususnya bagi mereka yang membutuhkan. Bantuan sembako tersebut terdiri dari beras, minyak goreng, mie instan, dan kebutuhan pokok lainnya.

Kapolres Cianjur, **AKBP Aszhari Kurniawan S,H.S.,I,K.,M, Si** melalui Kapolsek Cidaun **IPTU YUDI HERYANADI, S. H** menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu bentuk bakti sosial Polri untuk membantu meringankan beban masyarakat yang kurang mampu.

"Semoga bantuan ini dapat bermanfaat bagi masyarakat dan dapat meringankan beban mereka, khususnya di tengah kondisi ekonomi yang sulit saat ini," ujar **IPTU YUDI HERYANADI, S. H.**

Kegiatan ini disambut antusias oleh warga Kampung Pelabuhan Jayanti. Mereka mengucapkan terima kasih kepada Polsek Cidaun atas bantuan yang diberikan.

"Terima kasih kepada Pak Kapolsek dan jajarannya atas bantuan sembako ini. Sangat bermanfaat bagi kami, terutama di tengah kondisi ekonomi yang sulit ini," ujar salah satu warga.

Selain menyerahkan bantuan sembako, Polsek Cidaun juga memberikan imbauan kepada warga untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

IPTU YUDI HERYANADI, S. H juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama memerangi narkoba dan penyakit masyarakat lainnya.

"Mari kita bersama-sama jaga keamanan dan ketertiban di wilayah kita. Hindari narkoba dan penyakit masyarakat lainnya. Mari kita ciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ajak **IPTU YUDI HERYANADI, S. H.**

Kegiatan ini dihadiri oleh Camat Cidaun, Danramil Cidaun, Kepala Desa Cidamar, serta tokoh masyarakat setempat.